



Communiqué de presse

Montreuil, le 28 février 2022.

Rassemblement mardi 1^{er} mars 2022 au siège du groupe ORPEA

L'Union Fédérale de la Santé Privée CGT vous informe que les syndiqué.e.s CGT ainsi que les salarié.e.s de la résidence « Les Vignes » (groupe ORPEA) à Suresnes (92) sont en grève illimitée depuis le jeudi 24 mars 2022.

A ce jour, la direction refuse toute ouverture de négociation, ignorant la légitime colère des salarié.e.s de cet EHPAD du groupe ORPEA.

C'est pourquoi ils se réuniront demain 1^{er} mars 2022 à partir de 9h00 devant le siège du groupe ORPEA, 12 rue Jean Jaurès à Puteaux (92) pour faire entendre leurs revendications.

Il est prévu également que les élu.e.s CGT du CSE de la filiale EPHAD du groupe, qui seront à partir de 9h30 en réunion dans les locaux du siège, demandent que les salarié.e.s soient entendu.e.s.

Il est temps que le groupe ORPEA se comporte normalement vis-à-vis de ses salarié.e.s.